

stable. Cette dimension est au centre de notre projet, notre pédagogie, nos valeurs et nos méthodes. L'immersion dans la nature est une occasion unique pour les jeunes de grandir et de s'épanouir lors de son séjour en classe de découverte.

Nos classes de découverte sont rythmées par plusieurs activités sur des thématiques diverses et variées : écosystème forestier, l'eau source de vie, sport et nature, l'action de l'Homme sur l'environnement, etc.. Le projet de votre classe est l'essence même du séjour. Afin de le faire vivre au mieux, nous élaborons le projet en lien direct avec vous et vos attentes. Nous adaptons chaque séjour pour les rendre uniques.

Les centres d'intérêts sont abordés sous forme de module d'animation de plusieurs séquences, dont la durée est généralement d'une demi-journée, avec des sorties sur le terrain, des retours en salle d'activités pour tri, mise au point, documentation, travaux manuels, etc.. Un planning global et précisant les contenus sera établi avant chaque séjour.

Les méthodes proposées reposent essentiellement sur une pédagogie active d'observation, de réflexion, de recherche et d'analyse.

Nous recherchons une éducation globale avec celles des acquisitions de savoirs, mais aussi et surtout des savoir être et savoir faire : le respect de la Nature et le respect de son Environnement en général commence d'abord par une prise de conscience de la fragilité, de la complexité, des phénomènes d'interdépendance, de la richesse d'une vraie biodiversité naturelle, d'une nécessaire « bonne conduite » en citoyen responsable.

Afin d'élaborer au mieux le séjour, une rencontre avec la personne chargée des classes de découverte est envisageable. La rencontre peut avoir lieu un mercredi, un soir ou à un autre moment de la semaine après une attente au préalable.